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Victoria Ortega, sobre la manifestación del
Turno de Oficio: «No parece el momento más
adecuado»
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En una reciente entrevista concedida a este medio, Victoria Ortega, presidenta del Consejo General de

la Abogacía Española, ha declarado que "no parece el momento adecuado" para la manifestación

que, el sindicato de abogados Venia, convocó el pasado sábado 3 de febrero. 

Bajo el lema "Turno de Oficio digno, pasarela Reta ya", miles de abogados y procuradores alzaron la

voz en Madrid para exigir pensiones dignas y pasarse al régimen general. Una de las principales

muestras de un gremio que lleva, desde el año pasado, enlazando huelgas para tratar de conseguir que el

Gobierno negocie cambios en el baremo por prestación de servicios. 

Frente a ello, Ortega —quien afirma comprender que los compañeros y compañeras de oficio quieran

opinar sobre esto "porque son quienes lo están viviendo"—, ha declarado en Economist & Jurist que

"no parece el momento adecuado porque es el momento en que efectivamente estamos en ello. En que 

hem
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